

きりんぐみだより

11月

2023年11月1日 保土ケ谷保育園 きりん組担任

最近の子どもたちの様子

暑い日が途端になくなり、肌寒い日が増えてきましたね。 急な気温差に大人でも体調を崩しやすくなる時期です が、子どもたちは活発に遊んでいます!!

暑い日は自然と食欲がわかず、給食では全体的に残食が 多かったですが、気温が下がってくると活動しやすくな り「せんせい!おなかすいたー!」と食欲が戻り各自、量 を考えながらよそっています。

戸外に出ると、自然物を探しどんぐりや大きな葉っぱを 見つけて遊んでいます。画用紙を好きな形に切り抜いて、 そこにセロハンテープで自然物を飾りつけできるように すると葉っぱの形や色、大きさなどこまかく見ていまし た。サツマイモのツルを使ってのリースづくりでは、一人 ひとりが好みの大きさを選びました。散歩時に持ってい くと、「ん―このおおきさがいいのかな」とリースにあて て考えながら自然物を探していました。完成したリース は出来次第、階段など(子どもたちと相談して決めます)節 っていきますのでお楽しみに!♡

── 今月の活動

- 年長交流会(2 日)幼児集会(27 日)
- 避難訓練(7日)
- ・英語で遊ぼう(10日・24日)
- 身体測定(13 日)
- 健康診断(14日)

さつまいも食べたよ! >

味比べをすると言って、安納芋と紅は るかを4月頃に苗を買いに行ったサツ マイモ。

ツルが正門から出るほど長く伸びてい たので、収穫しました!サツマイモ掘 りでは、実が奥底にあり掘るのにもの すごく根気がいる作業でした!そのサ ツマイモをサツマイモチップスと焼き もにして食べると…「おいしい!」と サツマイモチップスは、ポテトチップ ス感覚で食べられるという事もあり、 人気でした!

普段のおやつでサツマイモが出た時 は、半数以上の子が残しているので、 きりん組が育てたサツマイモはどのく らい食べてくれるのか、ドキドキでし たが、好みの味にすると食べました♡ 今回の食育で、サツマイモの形・皮の 色・味に「なんでこうなったの?」と疑 問に思い図鑑を広げるなど、改めて自 分たちで調べるなど展開が見られまし た。また、育ててみたい野菜などがあ れば挑戦していく予定です!



0 th 4 th 0 0 0 th 4 th 10 0

【 お願い]

- ・お着替えのストック用の衣替えをお願いします。(半袖を 1 枚程入れて頂けると助かります。子どもた ちは代謝がよく、室内だと直ぐに汗をかいているため)
- ・日に日に寒くなっていきますが、子ども達は活発によく動きます。ホールでの走り回って遊ぶと汗を掻 くこともあるので、調節のしやすい服で登園をお願いします。